

# *Cuba, les petites lagues et le bon goût du futur*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 20 août (RHC) L'équipe cubaine de Bayamo a fait ses adieux ce dimanche à la petite ligue de baseball des séries mondiales (LLWBS), à Williamsport, aux États Unis, en laissant un bon goût pour l'avenir de ce sport national.

Les Bayamais - qui ont toujours joué avec les bras, les jambes et le cœur - se sont inclinés 2-3 face aux Panaméens de Santiago de Veraguas au Volunteer Stadium de cette ville de Pennsylvanie, après être revenus de l'arrière la veille en infligeant un convaincant 11-1 au représentant collectif de l'Australie.

Samedi, c'était la première victoire d'une équipe insulaire dans l'histoire de la LLWBS.

Bien que la compétition s'arrête là pour nos garçons, on ne peut pas dire qu'il ne s'agit pas d'une excellente performance : pour eux, tout, ou presque, était pour la première fois, et ils se sont battus contre la crème de la crème.

Le public les a récompensés par son respect et ses applaudissements. Le drapeau de l'étoile solitaire a flotté dans une série qui, au cours de ses presque huit décennies d'existence, n'a jamais compté d'équipe de la plus grande île des Antilles dans ses rangs.

La participation à l'événement de 2023 fait de Cuba le 29e pays à obtenir une place dans le LLBWS et se qualifiera à nouveau pour une entrée directe en 2024 dans le cadre de la rotation internationale.

Hier, les autorités sportives nord-américaines et la Fédération cubaine de baseball et de softball ont signé un accord qui ratifie l'engagement en faveur du développement de la petite ligue à Cuba.

L'accord de prolongation de l'affiliation jusqu'en 2025 a été signé par Stephen D. Keener, président et directeur général de la Petite Ligue, et Juan Reinaldo Perez, président de la Fédération cubaine de baseball et de softball.

"Au cours des quatre années qui se sont écoulées depuis la signature de notre accord initial avec la Fédération cubaine de baseball et de softball, nous avons été continuellement impressionnés et inspirés par l'engagement de Cuba", a déclaré M. Keener.

"Nous sommes heureux de pouvoir prolonger notre accord et nous attendons avec impatience un avenir passionnant alors que nous continuons à développer le jeu à travers le pays et à travailler pour motiver et inspirer des milliers d'enfants chaque année", a-t-il conclu.

Source Prensa

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/331859-cuba-les-petites-ligues-et-le-bon-gout-du-futur>



**Radio Habana Cuba**